



► INOVASI KESEHATAN

Posyandu Kunci 02 Golo Jadi Terbaik Nasional

Posyandu Kunci 02 Golo, Kelurahan Pandeyan, Kecamatan Umbulharjo, peringkat pertama kategori Posyandu Inovasi Terbaik Tingkat Nasional 2023. Posyandu di bawah naungan Puskesmas Umbulharjo 1 ini mengembangkan inovasi *Telogo 2* atau *Telegram Online Golo 2*.

Telogo 2 merupakan sistem pencatatan hasil penimbangan, pendataan, hingga perkembangan anak balita dengan memanfaatkan *Telegram* yang terhubung dengan aplikasi. *Telogo 2* mulai dikembangkan saat pandemi Covid-19. Inovasi ini ditindaklanjuti untuk berkompetensi dengan inovasi posyandu lainnya pada 2023.

Lurah Pandeyan, Sugiyanto menyebut inovasi *Telogo 2* menjadi jawaban dari keluhan para kader posyandu saat pandemi Covid-19. Saat itu, kader tak bisa menimbang anak balita lantaran aktivitas tatap muka dibatasi. Di sisi lain, kader harus tetap melapor ke puskesmas.

"laporan perkembangan anak balita bisa dilaporkan melalui *Telogo 2*, sementara untuk PMT [pemberian makanan tambahan] kami lakukan secara *door to door*," ujar Sugiyanto, Rabu (15/11).

Telogo 2 bisa diakses oleh semua kader posyandu. Hasil laporan perkembangan anak balita

juga terhubung dengan sistem milik kelurahan dan puskesmas. Anak balita ditimbang dan didata sehingga status kesehatan dan status gizinya terus terpantau.

"Jika hasilnya ada penurunan status, maka langsung ditindaklanjuti," katanya.

Sugiyanto mengaku bangga atas penghargaan yang diperoleh Posyandu Kunci 02 Golo. Inovasi ini merupakan yang pertama di Indonesia. Setelah menjadi posyandu dengan inovasi terbaik, beberapa pihak turut mengunjungi Posyandu Kunci 02 Golo untuk mengetahui aktivitas di dalamnya. Dia berharap inovasi ini bisa

diterapkan di puskesmas lainnya.

Salah satu kader Posyandu Kunci 02 Golo, Agustina Sriwaningsih mengaku terbantu dengan adanya inovasi *Telogo 2*. Sebelum ada inovasi ini, dia harus membuat data D/S atau indikator yang menggambarkan tingkat partisipasi masyarakat dalam kegiatan di posyandu ini secara manual. Kini, semua terdata lewat *Telogo 2*, termasuk status kesehatan dan status gizi anak balita. Melalui inovasi ini, puskesmas juga mengetahui secara langsung data apa saja yang kurang terkait dengan anak balita, kemudian meminta kader untuk melengkapi data yang kurang, sehingga nilai D/S tetap tinggi. Nantinya, inovasi



Kader Posyandu Kunci 02 Golo menunjukkan sertifikat dan piagam penghargaan peringkat pertama kategori Posyandu Inovasi Terbaik Tingkat Nasional 2023.

Agustina tak hanya menasar anak balita. "Ke depan kami akan membuat inovasi lain. Kami sudah berencana

Telogo 2 untuk menasar ibu hamil, semoga bisa terlaksana," katanya. (Afi Annisa Karim/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Pandeyan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005